
ПРОТОКОЛ

Заседания Общественного совета некоммерческой организации «Фонд
модернизации жилищно-коммунального хозяйства Оренбургской

области»

20.03.2025г. 15.00 часов

На заседании присутствуют члены Общественного совета:

1. Волков Александр Николаевич;
2. Маленкова Надежда Валерьевна;
3. Суханова Любовь Вениаминовна;
4. Дудкин Андрей Николаевич.
5. Матвейкин Сергей Игоревич

Также присутствуют:

1. Белан Олег Николаевич;
2. Дейнега Людмила Витальевна.

Повестка дня:
1. Планы работы Фонда на 2025 год.
2. Участие в в расширенном заседание Экспертного совета АРОК.

Повестка дня утверждена членами Общественного совета единогласно.

Слушали:

1. По первому вопросу слушали Олега Белана. Генеральный директор
Фонда ознакомил присутствующих с объемом работ на 2025 год.

В соответствии с краткосрочным планом в 2025 году в области будут
проведены мероприятия в 549 МКД (695 видов работ), из которых:

- 129 МКД (151 вид работ) проектные работы;
- 471 МКД (544 вида работ) строительно-монтажные работы.
Общая сумма финансирования указанных мероприятий

составляет 5 миллиардов 104 миллиона рублей.
В 2025 году в соответствии с краткосрочным планом предусмотрена замена

313 лифтов в 107 МКД.

2. По второму пункту Олег Белан доложил о работе Экспертного Совета?
Экспертный совет Ассоциации создан в 2019 году. Состав Совета
формируется на выборной основе сроком на 3 года в количестве 9
руководителей региональных операторов. В 2025 году прошли выборы 3-
го созыва, в который вошел и генеральный директор Фонда нашего



региона, в состав Экспертного совета включены руководители:
Воронежской, Нижегородской, Новосибирской, Свердловской и
Челябинской областей, Кабардино-Балкарской Республики,
Красноярского края и Ханты-Мансийского Автономного округа - Югры.
В заседании приняли участие представители Минстроя России,
Государственной Думы РФ, Общественного совета при Минстрое
России, Фонда развития территорий, НОСТРОЙ, Федерального
партийного проекта "Школа ЖКХ". Обсудили вопросы формирования
общей позиции регионов по вопросам функционирования системы
капитального ремонта, повышения ее эффективности, а также
системного внедрения новых законодательных решений. В ходе
совещания принято решение синхронизировать усилия по
совершенствованию системы капитального ремонта. Участники встречи
обозначили основные направления деятельности на предстоящие 3 года,
сформировали план деятельности на текущий год.

Совет одобрил и утвердил действия Фонда по рассматриваемым
вопросам.

Голосовали

По первому вопросу: «за» - 5 голосов, «против» - 0 голосов», «воздержался» -
О голосов.

1. Волков Александр 11иколаевич

2. Маленкова Надежда Валерьевна

3.

4.

5.

Суханова Любовь Вениаминовна

Дудкин Андрей Николаеви

Матвейкин Сергей Игоревич у


